

Bundesposaunenfest mit 400 Teilnehmern

Das Bundesposaunenfest des Gnadauer Posaunenbundes ist der Höhepunkt für evangelische Bläserinnen und Bläser in Deutschland. Alle fünf Jahre kommen Teilnehmer aus 14 Landesverbänden zusammen.

Dieses Jahr nahm man den Slogan des Veranstaltungsortes wörtlich: „Baunatal bewegt“. Über 400 Musiker reisten an, um zu musizieren und ihren Glauben zu feiern. In der Rundsporthalle erwartete die Besucher ein abwechslungsreiches Programm. Das Highlight war ein Konzert vor der Orangerie, das fast dem Regen zum Opfer gefallen wäre – doch die Gebete der Bläser blieben nicht unerhört.

php/FOTO: HANS-GERHARD PFAFF



Vorbereiten auf die Grimmsteig-Tage

Nieste – Sich auf eine längere Wanderung einzustimmen ist immer allein möglich. Aber in einer Gruppe kann das Ganze mehr Spaß machen. Vorbereitend auf die Grimmsteig-Tage (14. und 15. und 20. bis 22. Juni) bietet der Verein Wanderschule Nieste Sportwanderungen an. Für Samstag, 17. Mai, stehen zwei Streckenlängen auf dem Programm: 18 und 31 Kilometer. Das teilt Horst Hoffmann von der Wanderschule mit.

Die 18-Kilometer-Gruppe trifft sich um 8.45 Uhr an der Tram-Haltestelle in Oberkaufungen. Mit der Tram geht es nach Helsa und mit dem Bus nach Großalmerode zum „Wilhelm-Speck-Platz“. Danach erwartet die Wanderer ein langer Anstieg. Zunächst am Waldschlösschen vorbei steil bergan zum Bilsstein. Von dort geht es